



Rampe 21

Eine Baustelle der Stadt Winterthur



Rudolfstrasse: Zugangssituation ab Mitte April 2018 Dauer: ca. 1,5 Jahre

Die Baustelle ist online

Was ist geplant? Und wann? Auf diesen zwei Websites informieren wir Sie über das ganze Projekt sowie über die Arbeiten der nächsten zwei Wochen:

sbb.ch/ausbauwinterthur

stadt.winterthur.ch/rampe21

Ihre Anlaufstelle für alles

Auf den verschiedenen Baustellen arbeiten unglaublich viele Hände, Füsse und Köpfe. Damit Sie trotzdem schnell und verbindlich Antworten erhalten, kümmert sich eine einzige Anlaufstelle um alle Ihre Fragen und leitet sie an die zuständigen Leute weiter. Ob per Mail oder Telefon – wenden Sie sich an:

ausbau.winterthur@sbb.ch

